
FSR-Mathematik

Sitzung im Zebrano Ostkreuz

14.12.2010, Beginn: 18:15 Uhr

Anwesende

Caroline Ambellan (FSR)

Dennis Groh (FSR, Protokoll)

Felix Knüttel (FSR)

Ronald Neumann (FSR)

Felix Neumann (FSR)

Anna Ramisch (FSR)

Anne Thiel (FSR)

Erik Ludiwig (ab Top 4)

Themen

(1) Protokoll

(2) Digitalisierung Altklausuren

(3) Bilder der letzten Fachschaftsfahrt

(4) Weihnachtsfeier

(5) Schülerinfowoche

(6) Campusbüro

(7) Institutsrat

(8) Sonstiges

(1) Protokoll

Das Protokoll wurde erfolgreich verlesen.
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(2) Digitalisierung Altklausuren

Caro schaut die Klausurenordner im Büro durch und sortiert die Übungsserien raus, damit wir dann alle
Protokolle und Klausuren, die digitalisiert werden sollen, gesammelt dem Copyshop zum Scannen geben
können. Vorher soll noch ein Kostenvoranschlag eingeholt werden.

Dann gab es eine Diskussion, wie mit den Klausuren zu verfahren sei. Sollten wir sie dauerhaft auf
der FSR-Seite verfügbar machen, oder einen Archiv auf Moodle einrichten, zudem man sich anmelden
kann, oder sollten wir sie gar nicht online stellen und nur auf Anfrage versenden? Lohnt sich dann die
Digitalisierung und vor allem, wer möchte sich um darum kümmern?

Am Ende wurde abgestimmt: 4 Stimmen für Moodle, 2 Stimmen für FSR-Seite, 1 Stimme gegen die
Veröffentlichung.

(3) Bilder der letzten Fachschaftsfahrt

Diese sind mittlerweile online.

(4) Weihnachtsfeier - Finanzbeschluss

Die Anwesenden beschließen einstimmig, die Weinachtsfeier mit maximal 75 Euro zu unterstützen. Des
Geld kommt vom Referat (Ronald schaut die genaue Summe noch mal nach). Das Einkaufen übernehmen
Caro und die Felixe. Wir kaufen

• 15 Flaschen Glühwein

• 12 Liter Saft

• Kerzen und Servietten

• Lebkuchen, Dominosteine, 6x Spekulatius, Pfeffernüsse

(5) Schülerinfowoche

Laut einer Mail von Sven findet die Woche vom 04.02.-11.02.2011 statt. Falls Sven keine Lust hat sich
daran zu beteiligen, fragt Anna nach (bei Frau Dorow und Herrn Leiterer), wer dafür verantwortlich ist.
Für die Veranstaltung am Ende der Woche werden Kaffee und Kuchen besorgt.

(6) Campusbüro

Da Prof. Frensch (vormals Dekan der Math.-Nat.II) zum Vizepräsidenten für Forschung gewählt wurde,
hatte Dorothea vom Bruch, zu einem Gespräch geladen. Anne und Ronald waren da, um über Probleme in
Adlershof zu sprechen. So gibt es zu wenig große Hörsäle, kein richtiges Campusfeeling, und die Anbindung
an Mitte ist ebenso wenig optimal wie die Informationspolitik zum Mensa-Ausbau.
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(7) Institutsrat

Anne und Dennis haben berichtet, dass auf der Sitzung des Institutsratsrates vom 14.12. über folgende
gesprochen wurde:

• Nach der Wahl von Prof. Frensch zum Vizepräsidenten für Forschung und Prof. Kämper-van den
Boogaart zum Vizepräsidenten für Lehre und Studium wird nach einem neuen Dekan gesucht. Dies
soll Prof. Kulke, Direktor des geographischen Institutes, übernehmen.

• Des weiteren hat Prof. Griewank angekündigt, im Sommer ein Forschungsfreisemester nehmen zu
wollen (ebenso wie Prof. Farkas und Prof. Imkeller).

• Am 7. Mai findet der Tag der Mathematik statt. Die Professoren Roczen und Dickhaus haben dafür
die Verantwortung.

• Zum Thema Langzeitstudenten: Prof. Friedrich berichtete, dass es zu Beginn 90 Studenten gegeben
hätte, die bereits mehr als 14 Semester studierten. Davon sind mittlerweile noch 85 übrig, die
anderen haben abgeschlossen. Von diesen 85 Studenten haben 30 bereits mehr als 20 Semester
studiert. Für 7 Personen hat Prof. Friedrich die Exmatrikulation beantragt.

Für den Rest hatte Prof. Friedrich angekündigt, Gespräche führen zu wollen. Dafür fragt er für die
drei großen Fachbereiche jeweils einen Professor (Becherer, Baum, Kummer), ob er diese überneh-
men möchte, damit diese einschätzen können, inwieweit die Studenten noch vom Abschluss entfernt
sind. Mit Hilfe dieser Einschätzungen sollen dann verbindliche Auflagen erteilt werden.

Für 25 Studenten, die sich auf seine Anfragen nicht gemeldet hatten, möchte er Rückmeldesperren
verhängen. Meldet sich der Student, werden diese sofort aufgehoben. Andernfalls führt das zur
Exmatrikulation.

• Mitte/Ende Januar soll die Webseite des Institutes auf Plone umgestellt werden. Die persönlichen
Webseiten der Professoren bleiben selbstverständlich weiterhin erreichbar.

(8) Sonstiges

• Es soll eine Liste für Verbesserungen/Umgestaltung des JWD ausgehängt werden.

• Die Zeit für die Evaluation soll verlängert, die Bögen verbessert werden. Frau Warmuth sind die
Probleme bewusst.

• Claudia vom Alumni-Verein hat Anna als studentische Vertreterin der Kommission zur Vergabe
von Frauenförderungsmitteln gewonnen.

• Anne wir ab Februar Nachfolger von Sven als studentische Studienberatung und kündigt ihren
Abschied aus dem FSR an.

Die nächste Sitzung findet am

Zeit: Di, 04.01.11 um 17:00 Uhr

Ort: Adlershof (RUD 25 3.009) statt.
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